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Decisões e obras transformam definitivamente Venda 
Nova&ldquo;Com o coração muito feliz&rdquo;. Esse foi 
o comentário do presidente da Câmara Municipal de 
BH, vereador Silvinho Rezende (PTN), ao falar hoje 
sobre a construção do Centro Administ
Assunto: 
Notícias da Câmara - 15/02/06

O Centro Administrativo será implantado 

às margens da MG-010, no antigo Jóquei Clube, a ser desapropriado até outubro, de 

comum acordo com a família Cadar, proprietária do terreno. O projeto é de Oscar Niemeyer, o 

mesmo arquiteto que projetou Brasília e diversas obras em Belo Horizonte, outros Estados e 

até no Exterior.

Linha Verde
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Silvinho Rezende, que vive em Venda Nova desde a infância, disse 

que recebeu hoje três presentes. O primeiro, as obras, em ritmo acelerado, da 

implantação da Linha Verde, a via expressa de 35 km que vai facilitar o acesso 
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do centro de BH até o Aeroporto Internacional Tancredo Neves, em 

Confins.              

              

/>Pólo Industrial

O segundo, a 

prioridade, anunciada hoje pelo prefeito Fernando Pimentel (PT) aos estudos para a 

implantação definitiva do Pólo Industrial de Venda Nova, ?uma 

reivindicação nossa desde o governo Patrus , em 1993?. Silvinho 

participou, pela manhã, de uma reunião da comissão encarregada pela PBH 

de estudar a viabilidade do centro industrial.

Centro 
Administrativo

O terceiro presente foi o 

anúncio do governador Aécio Neves de construir o Centro Administrativo do Estado, em Venda 

Nova, que estava previsto para o Aeroporto Carlos Prates, noroeste de BH, onde ?teria 

custo muito maior e impactos viários e ambientais gastos muito superiores?.

/>Uma grande cidade

Com 220 mil 

eleitores, o distrito de Venda Nova ?não é periferia, mas sim uma grande 

cidade, com outras cidades metropolitanas vizinhas?. O Centro Administrativo, o Pólo 

Industrial, a Linha Verde e a estação do metrô são obras que 

estão gerando e vão gerar muitos empregos e divisas, estimulando também as 

empresas a se instalarem no local.

Vilarinho
/>

Nesta sexta-feira, o prefeito Pimentel 

lança, oficialmente, a duplicação da avenida Vilarinho, em solenidade 

que vai contar com a participação de lideranças comunitárias e 

políticos, outra reivindicação da população de Venda Nova, 

representada, entre outros, pelo vereador Silvinho Rezende. Ele destaca também o empenho por 



melhorias dos parlamentares Miguel Corrêa Jr., Luzia Ferreira, Valdivino e Alexandre 

Gomes.

Informações na Coordenadoria de 

Comunicação Institucional (3465-1106/1216)

/>

Comissões da Câmara debatem 

implantação da nova rodoviária 

Diante da 

importância da obra, duas comissões, na Câmara, pretendem realizar 

audiências públicas para debater a implementação da nova rodoviária, na 

região do Calafate.Segundo o vereador Anselmo José Domingos (PTC), a 

discussão, na Comissão de Desenvolvimento Econômico, Transporte e 

Sistema Viário, visa ?avaliar os impactos da construção dessa 

rodoviária, além do reassentamento dos moradores?.

Demanda
/>

A rodoviária será construída na 

Avenida Tereza Cristina e atenderá a 1,5 milhão de pessoas: ?É importante que a 

Câmara tenha mais informações sobre a obra, já que grande parte da 

cidade está envolvida. É preciso vê-la como um todo e analisar as mudanças no 

sistema de transporte e os reflexos para a população?, explicou o 

parlamentar. A audiência está prevista para início de março.

/>

A vereadora Neusinha Santos (PT) também solicitou 

audiência pública para debater o tema, na Comissão de Meio Ambiente e Política 

Urbana. Líder do Governo na Casa e parlamentar com efetiva atuação na 

região, Neusinha tem missão importante no processo.

/>Passarela

A Comissão de 

Desenvolvimento Econômico, Transporte e Sistema Viário marcou audiência pública 



para o dia 6 de março, quando discutirá a viabilidade da construção de 

passarela sobre a Avenida Raja Gabaglia, ligando a Vila Antenas à Rua Gentios, no 

Conjunto Santa Maria. 

Convocação
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?Vamos convocar o secretário Municipal de Políticas Urbanas para 

discutirmos o assunto e conhecermos mais sobre a obra?, afirmou o vereador Preto 

(PFL), autor do requerimento. Também empenhados no mesmo assunto,  os vereadores Sérgio 

Ferrara (PDT) e Fred Costa (PSB).

align="justify">Informações nos gabinetes dos vereadores: Anselmo José 

Domingos (3465-1172/1173); Neusinha Santos (3465-1200/1201); Preto (3465-1176/1177); Sérgio 

Ferrara (3465-3465-1145/1146); e Fred Costa (3465-1305/1306)

/> 

Audiência Pública vai discutir mecanismos 

para reduzir conta de água 

A instalação de 

aparelhos que tiram o ar da tubulação de água será tema de audiência 

pública da Comissão de Administração Pública. ?O gasto de água é 

avaliado pelo hidrômetro e a entrada de ar na tubulação altera o valor 

da conta. Há dois anos foi aprovada lei que obriga a Copasa a instalar esses aparelhos, mas 

ela não tomou nenhuma providência?, explicou a vereadora Neila Batista 

(PT), autora do requerimento.

De acordo com a 

parlamentar ?alguns condomínios já instalaram o aparelho e está comprovado que ocorre 

a redução da conta de água?. A discussão será dia 8 de 

março, quarta-feira, às 14horas, no Plenário Helvécio 

Arantes.              

               &n
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Memória
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A comissão de Administração Pública deu parecer 

favorável ao Projeto de Lei 229/05. A matéria trata da criação do Centro de 

Documentação e Memória nas nove Secretárias de Administração 

Regional. O objetivo é preservar, difundir e incentivar a memória histórica do município. O 

projeto é da vereadora Neusinha Santos (PT). 

/> 

Informações nos gabinetes das vereadoras Neila Batista 
(3465-1182/1183); e Neusinha Santos (3465-1149/1150) 

/> 

/>
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